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В Челнах новый комитет по экологии займется 

проблемой раздельного сбора мусора 
Эльвира Мухаметдинова,3 августа 2024 - 15:04 

 

Структура будет действовать при Торгово-промышленной палате 

В Торгово-промышленной палате Набережных Челнов появился комитет по экологии. В 

него вошли представители экологических движений города, об этом нашему изданию 

сообщил общественный инспектор по охране окружающей среды Станислав Гусев. 

  

«Торгово-промышленная палата Набережных Челнов, мы надеемся, станет той площадкой, 

на которой будут обсуждаться природоохранные и экологические проблемы города. На 

данный момент готовится круглый стол по обсуждению проблемы установки контейнеров 

для раздельного сбора мусора. Ситуация известная: еще в 2015 году в городе начали 

устанавливать контейнеры для сбора картона, пластика и металла. Благодаря слаженной 

работе, тысячи тонн сырья пошли вторично на выпуск стройматериалов, бытовых 

предметов и других изделий. Однако в 2019 году развитие экологического проекта 

прекратилось. Стартовала мусорная реформа, и новой нормой законодательства 

запрещалось организовывать места накопления использованных товаров и упаковки без 

письменного согласия регионального оператора. Между тем, программе «Наш двор» в 

Набережных Челнах за три года построено 150 площадок для раздельного сбора отходов. 

Однако конструкции не использовались по прямому назначению, потому что их не 

снабдили контейнерами. От безысходности на «пятачках» люди начали складировать 

крупногабаритные отходы. В итоге народ начал возмущаться и требовать убрать 

рассадники заразы. Начался демонтаж площадок. Мы считаем, что эту пагубную 

тенденцию надо остановить», – сказал общественник. 

  

Также члены нового формирования намерены плотно заняться вопросом утилизации 

опасных отходов. 
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